
ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE 
PREFEITURA MUNICIPAL DE JAÇANÃ 

SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO 
ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO
MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO

FUNDO DE MANUTENÇÃO DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO
BÁSICA E DE VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO -

CACS/FUNDEB

 
Ata da primeira Reunião Extraordinária do Conselho
Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de
Manutenção de Desenvolvimento da Educação Básica e de
Valorização dos Profissionais da Educação - CACS/FUNDEB,
aos dias vinte e seis dias do mês de abril de dois mil e vinte e
um. Reuniram-se no Auditório da Biblioteca Municipal
Deuzineide de Oliveira Mota, situada á rua Francisco de Paula,
263, centro, Jaçanã RN, reunindo-se em Assembléia,
Professores, Servidores Técnicos Administrativos, Estudantes,
Pais de Alunos, Representantes de Conselho Tutelar,Conselho
Municipal de Educação, Diretores das Escolas, Escolas do
Campo e Representante da Sociedade Civil Organizada, para a
posse dos Conselheiros e Eleição da diretoria do Novo
Conselho de Acompanhamento e Controle Social –
CACS/FUNDEB, para o mandato 2021/2022, com a seguinte
pauta: leitura da Lei Municipal nº 326 que dispõem sobre a
modificação da composição do CACS/FUNDEB de 24 de
março de 2021, leitura da Portaria 147, de 15 de abril de 2021,
Posse dos Conselheiros do Novo Conselho de
Acompanhamento e Controle Social CACS/FUNDEB,
mandato 2021/2022, Eleição da diretoria do Novo Conselho de
Acompanhamento e Controle Social CACS/FUNDEB,
mandato 2021/2022 e Assunto de relevância do Conselho. Em
seguida deu-se início a reunião, a senhora Secretária Municipal
de Educação Janaina Andrade de Lima Venâncio acolheu os
conselheiros dando-lhes as boas vindas e frisou a importância
do conselho junto às políticas educacionais na educação, como
também a importância dos conselheiros no desempenho de suas
funções. A mesma passou a palavra á senhora Josefa Barbosa
Araújo da Silva, técnica que presta acessória ao município
referente aos Conselhos e Prestação de Contas e Sistema. Logo
foi realizada a leitura da Lei Municipal nº 326, que dispõem
sobre a modificação da composição do CACS/FUNDEB de 24
de março de 2021 e da Portaria 147, de 15 de abril de 2021,
com a composição dos conselheiros indicados pelos órgãos que
representa, sendo eles: Representante do Poder Executivo
Municipal, sendo um da Secretaria Municipal de Educação:
Titular Secretaria de Educação Joseane de Araújo, CPF:
007.789.574-62 e suplente Secretaria de Educação Josefa
Barbosa Araújo da Silva, CPF: 040.904.954-90; Titular
Severino Risomar Lopes CPF: 027.088.004-69 e Suplente
Odailson Costa CPF: 646.229.084-68 e Representante dos
Professores da Educação Básica: Titular Sandra Sueli de
Oliveira Santos Borges, CPF: 023.908.624-46 e Suplente
Marconi Dantas CPF: 033.821.954-45 e Representante dos
Diretores das Escolas de Educação Básica: Valéria Alves
Teixeira, CPF: 028.228.354-46 e suplente Rosângela Barbosa
da Silva Santos, CPF: 010.726.694-63 e Representantes dos
Estudantes da Educação Básica, sendo um indicado pela
Entidade de Estudantes Secundarista: Titular Wislaine Candido
de Oliveira, CPF: 700.709.874-67 e Suplente Ellen Beatriz
Santos Oliveira, CPF: 124.901.234-16 e Titular Secundarista:
Laiane da Rocha Silva, CPF: 090.945.164-89 e Suplente
Secundarista: Thais de Oliveira Santos, CPF: 492.632.458-00 e
Representantes de Pais de Alunos da Educação Básica Pública;
Titular Laiane Cristina de Araújo CPF: 084.301.914-83 e
Suplente Werlândia Maria da Silva Cândido, CPF:
042.972.894-82 e Titular Maria de Fátima Bezerra de Araújo,
CPF: 077.009.824-06 81 e Suplente Andreza da Silva Santos ,
CPF: 119.056.834-99 e Representante dos Servidores Técnico



Administrativo das Escolas Públicas Municipais, Titular Josefa
Terezinha da Silva, CPF: 023.733.264-77 e Suplente Eliane
Alves da Silva Dias, CPF: 057.057.924-41 e Representante do
Conselho Municipal de Educação- CME, Titular: Eusivan
Santos Medeiros Silva, CPF: 351.223.664-20 e Suplente
Gerlânea Silva de Oliveira CPF: 053.261.514-05 e
Representante do Conselho Tutelar: Titular Silvania da Silva
Sobrinho, CPF: 028.876.044-14 e Suplente Luzivan Domingoa
da Silva, CPF: 028.615.826-42 e Representantes de
Organização da Sociedade Civil, Titular: José Germano da
Silva CPF: 996.919. 864-15 e Suplente Tércia Vieira CPF:
087.950.924-47, Titular: Luiz Marino da Silva Júnior CPF:
036.674.764-93 e suplente José Fernandes César de Menezes
CPF: 429.042.344-20 e Representantes das Escolas do Campo,
Titular: José Constantino Dantas Neto, CPF: 030. 581.084-78 e
Suplente Geraldo Pereira de Oliveira, CPF: 029.712.154-58.
Logo após a senhora Secretária Municipal de Educação Janaina
Andrade de Lima Venâncio empossou os conselheiros e
iniciou-se o processo de eleição da diretoria desde Conselhos:
Presidente, Vice-Presidente e Secretário Executivo, ficando
assim eleitos a Senhora Eusivan Santos Medeiros Silva, CPF:
351.223.664-20, como Presidente e o Senhor José Constantino
Dantas Neto, CPF: 030. 581.084-78, como Vice-Presidente e o
Senhor Marconi Dantas CPF: 033.821.954-45, como Secretário
e assim foi empossado a nova diretoria para o mandato
2021/2022. A Senhora Presidente Eusivan Santos Medeiros
Silva e Vice-Presidente José Constantino Dantas Neto,
agradeceram a confiança de todos e assumiram a
responsabilidade perante as atribuições do referido Conselho.
A senhora presidente Eusivan Santos Medeiros Silva na
oportunidade comunicou aos conselheiros que havia sido
solicitado da gestão anterior no ano 2020 por parte da
Associação dos Professores Públicos Municipais de Jaçanã -
APPMJ a reivindicação dos profissionais do Magistério da
educação neste município, onde a mesma é presidente da
APPMJ e solicita a readequação dos níveis e referência de
acordo com o Plano de Cargos e Carreira e Salário do
Magistério, lei 140/2009 e a solicitação não sendo atendida
conforme acima, sendo que a APPMJ protocolou a petição na
nova gestão no 2021 e prontamente o Gestor Uady Antônio de
Farias ao entender a importância para a classe dos profissionais
de Educação e a efetividade dos direitos dos mesmos e a
melhoria para educação do município, aprovou a petição
retroagindo o pagamento a partir de janeiro 2021. A senhora
Secretária Municipal de Educação Janaina Andrade de Lima
Venâncio comunicou aos conselheiros a problemática que o
município vem enfrentado desde janeiro, inicio da gestão no
que se refere à transmissão do 6º bimestre MAVS/SIOPE, ou
seja, o fechamento anual do ano 2020, onde a mesma já
formalizou a solicitação do envio via oficio ao Senhor George
ex contador deste município e contador da gestão anterior,
como também encaminhou ao setor jurídico deste município e
até o presente momento não houve por parte da gestão anterior
a transmissão do módulo deste município junto ao
MAVS/SIOPE, onde hoje o município já vem sendo
penalizado, pois o mesmo se encontra no CAUC. Logo
agradeceu a presença de todos e nada mais havendo, a senhora
presidente Eusivan Santos Medeiros Silva encerrou a reunião e
pediu que a Senhora Secretária AD-HOC Josefa Barbosa
Araújo da Silva, lavrasse a presente ata que segue assinada por
mim Josefa Barbosa Araújo da Silva e pelos presentes.
 
Jaçanã RN, 26 de abril 2021.
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